

## **Testimonio Mariano Hernando (Grupo Pedraforca, Zona Nou Barris)**

### **1-Breve descripción de la situación de adversidad vivida.**

Hemos vivido muchas vulneraciones de los derechos fundamentales en el barrio de Ciutat Meridiana.

Barcelona está en colapso habitacional y las clases trabajadoras y los más vulnerables lo sufren a diario. En nuestro barrio está muy presente esta lucha (desahucios, gente sin techo, unidades de convivencia extensas en pisos pequeños, habitaciones en las que viven familias...)

### **2-¿Qué cosas han puesto a prueba tu esperanza en esta situación?**

La esperanza la pone la comunidad de entidades, asociaciones y vecinas. La gente es sensible y se organiza rápidamente para paliar las situaciones de injusticia que estamos viviendo. Formamos parte de la resistencia de la gente que desea una acogida real digna. Desde la acción. Desde hechos y no desde palabras. En este camino nos encontramos unas cuantas personas del barrio que nos organizamos para mejorar estas situaciones de vulnerabilidad.

### **3-¿Qué te ha ayudado a vivirlo y sostenerte con esperanza?**

Ayuda mucho mi entorno cercano. En casa todo el mundo pone esta mirada colectiva.

Luego las familias y los jóvenes. Gente normal. Gente trabajadora que pone todos sus sueños de futuro en nuestro barrio. Son un ejemplo. Son los verdaderos testimonios. Aprendemos todos los días de ellas y de ellos.